

Assemblée Générale extraordinaire

Samedi 15 février 2025 à 14h30

A l'École Nationale Supérieure d'Architecture de Paris La Villette, 23 rue des Ardennes, 75019 Paris

Etaient présents : Karine Durand, Léa Longeot, Elise Macaire, Isabelle Genyk, Franck Buffeteau (en visio), Mathieu De France, Hélène Hatzfeld, Sandra Snorrason, Léo Lhermitte, Selya Souid, Elsa Lavecot

Etaient excusés : Julián De Moraga (a donné sa procuration), Colette et Antoine Spire (ont donné leur procuration), Harold Buffeteau, Justine Yannou, Basile Aillet.

Le bilan d'activités et le compte de résultat de l'année 2024 ont été présentés et approuvés à l'unanimité.

Les nouveaux statuts ont été présentés et approuvés à l'unanimité.

Le Conseil d'Administration a été élu à l'unanimité :

Sont élus membres du Conseil d'Administration

Elise Macaire, co-fondatrice de didattica, architecte DPLG et docteure en architecture, enseignante-chercheuse au LET - Laboratoire Espaces Travail (Ecole nationale supérieure d'architecture de Paris La Villette), co-responsable du réseau scientifique Ramau (Réseau activités et métiers de l'architecture et de l'urbanisme).

Hélène Hatzfeld, docteure en science politique, agrégée de lettres classiques, elle a enseigné les sciences humaines et sociales à l'École nationale supérieure d'architecture de Lyon et celle de Paris Val de Seine, et a animé un Groupement d'Intérêt Scientifique qu'elle a créé au Ministère de la Culture et de la Communication, au sein du Département de la recherche, de l'enseignement supérieur et de la technologie sur le thème "Pratiques interculturelles dans les institutions patrimoniales".

Sandra Snorrason, diplômée en licences de Géographie et de FLE, a mené diverses activités professionnelles dans l'artisanat, le maraîchage, le paysage, l'enseignement primaire aux Antilles françaises, l'animation musicale et théâtral pour jeunes enfants... et activités associatives dans les domaines social et culturel depuis trente ans. Elle a participé notamment à la création et à l'animation de lieux collectifs autogérés à Toulouse et dans la région toulousaine. Depuis 2020, elle développe une activité de correction et de transcription à son compte. Membre de didattica depuis 2012.

Mathieu de France conjugue une activité de consultant en ressources humaines et de photographe et c'est à ce dernier titre qu'il participe régulièrement à certains des workshops organisés par l'association, en rédigeant des articles accompagnés de photographies sur le blog dédié. Son engagement auprès de didattica est motivé par le souhait de participer de manière active à des actions participatives et collectives au plus proches des territoires.

Le bureau a été élu à l'unanimité :

Fait à Paris le 15 février 2025

Sont élues membres du bureau

Elise Macaire.

Sandra Snorrason

Elise Macaire, co-présidente

Co-présidentes de *didattica*

Sandra Snorrason, co-présidente

Hélène Hatzfeld, vice-présidente

